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会報担当　　露 木　泰 江

く違うのか？ 大筋な理解は出来ますが完結には至
りません。従って CLP の理解度、私は 50％です。
難しいですね。

少し時間を頂きます。来週の例会は５月の連休の
ため休会になります。５日ですね、ちなみに前日の
４日が私の誕生日です。満年齢で 60 歳になります
が、当クラブの会員の中で、今年還暦を迎える方が
私を含め、紀 正さん、鈴木光雄さん、寺田葉子さ
ん、比留川忠司さんと５名おります。西暦 1950 年、
昭和 25 年生まれの五黄土星寅年です。間違いない
ですよね。そして一番早く赤い袖なし羽織（ちゃん
ちゃんこ）を羽織るのは５月生まれの私になります。
還暦の祝いとしては、この他に赤い頭巾や赤い布団
などもありますけど、なぜ赤なのか？ これには干
支が生まれた年に戻るので赤ちゃんに還るという意
味、昔から魔よけという意味で赤色の贈り物をした、
と二通りあります。還暦祝いは詳しい時期はわかり
ませんが、近世になり一般化されたらしいです。し
かも本来は男性だけの祝い事だったらしいです。で
も最近は 60 歳にもなると、存在感がどちらが男だ
か女だか？全く分かりません。これは我が家に関し
てはです。寺田さんもお祝いして下さい。

広辞苑から抜粋しました。還暦とは次のようにあ
りました。『還暦とは 60 年で再び生まれた年の干支
に還る（還るは環です）、数え年で 61 歳の事』です。
私も以前聞いた事がありますが、『ほんけがえり』
と呼ばれるそうです。参考ですが、還暦はもともと
数えで年齢を数えたときの言葉である。数え年は１
月１日に年をとりますから、お正月になって今年 61
歳になり『還暦を迎えます』と言えます。例えば私
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皆様こんばんは。
ゴールデンウィークも目前にして、４月も今日が

最終例会であります。そして好天に恵まれた 25 日
の緑化フェアにご協力頂きました会員の方、お疲れ
様でした。また同じ日に神奈川工科大での地区協議
会に出席されました会員の方々、私も含めお疲れ様
でした。新年度への布石でもあります地区協議会も
終わり、いよいよ新年度、武田年度に向かい、会長
方針も報告されまして活動計画書の準備に会長・幹
事・各委員会委員長の皆様には、今が一番忙しい時
期ではないかと思います。また CLP が導入されて
２年が経過した訳ですが、これに関しては私自身ま
だ 50％理解し難い所があります。皆さんはいかがで
しょうか？ クラブリーダーシッププラン！ 大変素
晴らしい改革なんでしょうね？ CLP についてロー
タリー情報マニュアルを読めば読むほど何処が大き
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の場合５月４日に生まれましたその年の正月は満 60
歳になっていないのですが、干支は生まれた年の干
支に戻っていますから、還暦の年になっている訳で
あります。という事で辞書などでは還暦の事を『数
え年 61 歳の称』と説明されております。なお、『日
常生活で法律上は誕生日を迎える前日に１歳を加え
る』とあります。５月４日生まれの私は、普通翌年
の５月４日に満１歳になると考えますが、法律上は
生まれた翌年の誕生日の前日の５月３日が満１歳と
なる訳です。

以上還暦について簡単にお話し致しました。とこ
ろで余談ですけど、十干、十二支、皆さんご存知で
すよね。

会長の時間を終わります。

幹事報告	 幹　事  笠間 正二郎
◆ 厚木基地入門証の期限切れの物を持っている方は

事務局へ返却願います。
◆ 例会変更のお知らせ
・海老名欅ロータリークラブ

５月６日（木） → 休会
５月20日（木） → 移動例会
５月27日（木） → ５月30日（日） 移動例会

・寒川ロータリークラブ
５月17日（月） → ５月15（土） 創立移動例会
５月31日（月） → 休会

■出席委員会	 笠間 治一郎  会　員
日 付 例会№ 会員数 適用数 出 席 出 席 Ｍ Ｕ 修 正 Ｍ Ｕ 確 定
4/14 842 24 24 21 87.50% 1 91.66% 0 91.66%
4/21 843 24 24 20 83.33% 0 83.33%
4/28 844 24 24 21 87.50%

事前 M.U. 廣 安 　 修（地区）
 武 田 　 敬（地区）

■奉仕活動委員会 加 藤 良 隆  会　員
● ４月 25 日の緑化フェアには多くの方にお手伝い頂

き、ありがとうございました。
● 委員会活動計画にあります、汗を流すボランティ

ア活動を行います。
日　　時　 平成22年６月13日（日）  13時集合
場　　所　 ドリームプレイウッズ
活動内容　 整備作業（約２時間程度）
駐 車 場　 中村地区センター駐車場

■スマイル委員会 比留川 政彦  会　員
【お客様】
加 藤 良 興  様（綾瀬 RC） お世話になります。よ
ろしくお願いします。

【会　員】
塚 原 吉 雄 さ ん 観測史上、記録的な降水量だっ
たとか。もう雨は沢山です。神奈川県議会議員、
笠間茂治様、本日の卓話宜しくお願い致します。
お客様ようこそいらっしゃいました。

笠間 正二郎さん 笠間茂治様、本日の卓話宜しく
お願い致します。

二 見 義 光 さ ん お客様ようこそいらっしゃいま
した。笠間様、卓話楽しみにしています。よろし
くお願い致します。

紀 　 　 正 さ ん 笠間県議、卓話ありがとうござ
います。夢のあるお話を期待してます。

佐 多 忠 武 さ ん 先日の緑化フェアー、御苦労様
でした。今年は寄付金のトラブルもなく、気持ち
良く仕事が出来ました。笠間県議、卓話楽しみに
しております。

安 藤 昌 信 さ ん 25 日は双方とも欠席をしてしま
いました。近所の方々との親睦旅行（幹事）があり、
九十九里から香取神宮の方まで足を延ばして来ま
した。楽しい１泊２日の旅でした。

内 田 孝 由 さ ん 緑化フェアご苦労様でした。笠
間県議、卓話よろしくお願いします。

加 藤 良 隆 さ ん お客様ようこそいらっしゃいま
した。笠間茂治様、卓話よろしくお願いします。

寺 田 葉 子 さ ん お客様ようこそいらっしゃいま
した。笠間県議会議員様、卓話よろしくお願いし
ます。今日は 15 分で到着する勤務先まで１時間か
かりました。

澁 谷 敏 夫 さ ん 今頃になって遅いかも知れませ
んが、タバコを止めるか考え始めました。さてど
うなるか？ 笠間県議、本日の卓話宜しくお願い申
し上げます。

上 條 隆 司 さ ん 笠間県議ようこそ、いらっしゃ
いませ。綾瀬インター、私の運転出来る内に作っ
て下さい。

笠間 治一郎さん 笠間茂治様、ようこそいらっしゃ
いました。本日の卓話、よろしくお願いいたします。

比留川 政彦さん 笠間県議、卓話楽しみにしてお
ります。宜しくお願い致します。

露 木 泰 江 さ ん お客様、ようこそいらっしゃい
ました。笠間県議会議員様、卓話楽しみにしてお
ります。

今回スマイル ￥15,000
累　計 ￥ 733,000

■卓話（内容別冊掲載）
「県政の現状と今後」

県議会議員　笠間 茂治  様


